

## ANTE EL INE EDOMEX

### Hacen **cuatro solicitudes de protección** para candidatos y candidatas federales

Mireya Álvarez

Toluca, México.- En breve entrevista, el Vocal Ejecutivo de del Instituto Nacional Electoral (INE), en el Estado de México, Joaquín Rubio Sánchez, informó que hasta el momento el instituto ha recibido otras cuatro solicitudes de protección a candidatos y candidatas a un cargo de elección popular a nivel federal.

Rubio Sánchez, indicó que, hasta la sesión de marzo, solo se tenía el registro de medidas de protección en el **Distrito 7** con sede en Cuautitlán por parte de Morena, en el **Distrito 10** con cabecera en Ecatepec por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y en el Distrito 32 por parte de Movimiento Ciudadano, y en estos días se sumó el **Distrito 16**.

Al cuestionarle qué partido o candidato, respondió que por cuestiones de seguridad no podía dar mas detalles. **"Nos restringieron dar más detalles sobre las solicitudes que se nos presenta, por temas de seguridad tanto para la instancia partidista como para el candidato o candidata, aporo en cuanto a esta última la recibimos el viernes pasado"**, indicó el vocal ejecutivo del INE.



Aunado a ello, se le preguntó si habrá otra mesa política o de seguridad, a lo que manifestó que por ahora no hay fecha programada para retomar las reuniones, sin embargo, personal del INE participa en las 32 mesas regionales de seguridad que se realizan en todo el territorio mexiquense.

**"Esas reuniones son semanales, participan semanalmente compañeros del INE y se ve cómo vamos y se refiere en dónde pudiéramos tener algún problema para trabajar, es prácticamente dar atención preventiva, pero también reactiva"**.

Asimismo, se le preguntó si ha habido incidentes en las juntas locales, o hacia el personal del Instituto, a lo que, informó que son 79 los incidentes de inseguridad que han sufrido principalmente Capacitadores Asistentes Electorales y Supervisores Electorales, mismos que se han reportado ante las autoridades correspondientes, **"afortunadamente son hechos menores como robo de celular u otras pertenencias, las cuales se han registrado principalmente en la zona oriente del Estado"**, acotó.